
KOMMENTAR

VON
CHRISTIAN KUNZE



Sornzig als Adresse für Heiratswillige

Das wurde aber höchste Zeit: Die Region Oschatz hat eine neue Kulisse für Hochzeitsfotos bekommen. Jetzt ist die Trauung auch im Kaminzimmer des Klosters Sornzig möglich – Erinnerungsbilder im Anschluss auf dem Klosterhof, der benachbarten Streuobstwiese oder dem Ort inklusive. Für diejenigen aus dem Raum Mügeln, die sich demnächst trauen lassen möchten, ist das eine wirkliche Alternative zu Kirche oder Standesamt. Aber auch überregional wird das Kloster mit seiner Geschichte ein gefragter Ort für das Ja-Wort sein. In den Räumlichkeiten kann man gleich die Hochzeitsgesellschaft empfangen und feiern und auch als Kulisse hat das Areal einen besonderen Reiz.

Zwar gibt es im benachbarten Wermisdorf mit den beiden Schlössern einen ebenso passenden Hintergrund für die beliebten Hochzeitsfotos. Allerdings kommt es einem so vor, als habe sich schon das ein oder andere Paar zu viel speziell Schloss Hubertusburg als Blickfang für das Hochzeitsfoto ausgesucht. Der Schlosshof ist auf vielen Aufnahmen dieser Art zu sehen – und dadurch geht das Besondere dann doch verloren.

► Seite 14

➔ oschatz.redaktion@lvz.de